

LES UNIVERSITÉS SONT SOUS-FINANÇÉES?

Les universités québécoises reçoivent 2859 \$ de plus par étudiant et étudiante qu'en Ontario. Parallèlement, 1,2 milliards de dollars sont consacrés à la recherche, surtout pour l'intérêt du privé. À côté de ces fonds, une nouvelle hausse des frais de scolarité ne fournirait qu'environ 200 millions de dollars... On est donc loin du sous-financement. Les universités sont surtout mal-financées : plus d'argent est alloué à la recherche commercialisable, au détriment des budgets de fonctionnement et d'enseignement. C'est le temps de revoir nos priorités.

**ENSEMBLE,
BLOQUONS
LA HAUSSE.**

www.bloquonslahausse.com

Association pour une Solidarité Syndicale Étudiante



Source : www.iris-recherche.qc.ca